



## Der Musikverein und sein Nachwuchs

Ausflug in den Europapark

Seit 12 Jahren führt der Musikverein Grüningen ein Jugendspiel. Ziel ist es, den Jugendlichen als Ergänzung zum Musikunterricht in der Musikschule, das Zusammenspiel in der Gruppe zu fördern. Es zeigt sich, dass das regelmässige Musizieren zusammen mit anderen mehr motiviert als allein im stillen Kämmerlein. Zudem sind Auftritte an verschiedenen Anlässe in Grüningen und Hombrechtikon eine schöne Bereicherung und eine besondere Herausforderung.

Durch diese Anstrengung des Musikvereins Grüningen konnten in den vergangenen Jahre einige neue Mitglieder gefunden werden.

### Weitere Aktivitäten des Jugendspiels

Wenn es die Zeit zulässt, werden zur Abwechslung auch Ausflüge, Reisen oder Events durchgeführt. Dieses Jahr am 2. Juni unternehmen wir eine Reise in den Europapark bei Rust DE. Seit Wochen ist die Aufregung im JuSpi riesig und die Spannung steigt beinahe ins unermessliche!

### Neue Mitglieder gesucht

Die zur Zeit sieben Musikantinnen und Musikanten im Jugendspiel würden sehr gerne **neue Mitspieler kennenlernen**. Willkommen sind Kinder wie Erwachsene mit musikalischen Grundkenntnissen, welche ein Blas-, Schlaginstrument oder Akkordeon spielen.

### Weitere Infos

[www.mvgrueningen.ch/juspi/chumdoch-au](http://www.mvgrueningen.ch/juspi/chumdoch-au) unter dieser Adresse sind alle Angaben rund ums Jugendspiel enthalten. Rolf Limacher, Präsident des Musikvereins Grüningen erteilt ebenfalls sehr gerne Auskunft: 079 685 73 83

Juspi-Flyer\_Flyer 08.07.11 10:43 Seite 1

**Komm ins Jugendspiel ...**  
 ... des Musikvereins  
 Grüningen & Hombrechtikon

Infos:  
[www.mvgrueningen.ch](http://www.mvgrueningen.ch)  
[www.mv-hombrechtikon.ch](http://www.mv-hombrechtikon.ch)

**Hast du Lust?**  
 Neue Kontakte zu knüpfen, zusammen mit anderen Musikern den coolen Groove zu spüren und eine spannende, interessante und vielseitige Freizeit zu verbringen?

**Musik macht Spass!**  
 Aus diesem Grund fusionierten die Trägervereine Musikverein Harmonie Hombrechtikon und Musikverein Grüningen in der Jugendförderung.

**Wer kann mitmachen?**  
 Mitmachen können alle Jungen und Junggebliebenen mit musikalischen Grundkenntnissen, welche ein Blas-, Schlaginstrument oder Akkordeon spielen.

**Wann wird was gespielt?**  
 Das Jugendspiel probt jeden Freitag um die Zuhörer und Fans mit poppiger Unterhaltungsmusik an ca. 5 Konzerten pro Jahr zu verzaubern.

**Was wird zusätzlich geboten?**  
 Jährlich findet auch ein erlebnisreicher Anlass statt, sei dies ein Besuch im Europapark, im Kletterpark oder ein Bräteln in der Wildnis.

**Was kostet das Mitmachen?**  
 Die Kosten für die Musikalien und die Leitung werden von den Trägervereinen getragen und belasten nicht das Säckgeld.

### Unsere nächsten Auftritte des Musikvereins:

- Sonntag, 1. Juli 2012 am Regionalmusiktag in Hinwil
- Freitag, 6. Juli 2012 beim Restaurant Sonnenhof ab 19.30 Uhr (zusammen mit dem Jugendspiel) nur bei guter Witterung
- Samstag, 7. Juli 2012 an der 1175 Jahrfeier Itzikon ab ca. 20.00 Uhr

Ihr Musikverein Grüningen

Rolf Limacher